



INFORMAN.id

Rijalul Ansor Banyumas Siapkan Kiai Muda NU, JPZISNU Beres Ikut Sukseskan Dirosah Ula

Agung widodo - BANYUMAS.INFORMAN.ID

Jan 26, 2023 - 10:19



Rijalul Ansor Kabupaten Banyumas Akan Menyelenggarakan 'Dirosah Ula' Bertempat di MI Ma'arif NU 02 Kelurahan Pasir Kidul, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Pimpinan Cabang (PC) Majelis Dzikir dan Sholawat (MDS) Rijalul Ansor Kabupaten Banyumas masa khidmat 2020-2024, bersekretariat di Komplek Gedung PCNU Banyumas, Jl Sultan Agung No.42 Kelurahan Karangklesem, Kecamatan Purwokerto Selatan, Kabupaten Banyumas, akan menyelenggarakan 'Dirosah Ula' bertempat di MI Ma'arif NU 02 Kelurahan Pasir Kidul, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu-Ahad/Minggu (28-29/01/2023).

Ketua JPZISNU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat, Daryanto didampingi Sekretaris, Bendahara dan beberapa petugas lapangan bersilaturahmi ke

kediaman Ketua PC MDS Rijalul Ansor Kabupaten Banyumas Habib Abdul Kadir Maulachele di Kauman Sokaraja. Mahabab dan juga mengantarkan amanah pentasarufan dana sedekah infaq Koin NU yang diterima langsung oleh Habib, Selasa (24/01/2023) jam 17:00 Wib.



"Pentasarufan ini, pada pos penguatan lembaga, karena sebuah amanah dari pada munfiq, donatur gerakan sedekah subuh berupa Koin NU dikelola JPZIS Beres. Walau jumlah minim, semoga termasuk ikut berpartisipasi sukseskan hajat Rijalul Ansor Banyumas yang akan menggelar Dirosah Ula," papar Daryanto

Ketua PC MDS Rijalul Ansor Kabupaten Banyumas Habib Abdul Kadir Maulachele saat kedatangan pengurus dan petugas lapangan JPZIS NU Care-Lazisnu Purwokerto Barat mengatakan, Dirosah Ula merupakan pendidikan wajib yang harus dilalui oleh setiap kader Rijalul Ansor sebagai pendidikan dasar.



"Kalau di Ansor ada Pendidikan Kader Dasar (PKD) dan Banser ada Diklatsar, maka di Rijalul Ansor ada Dirosah mulai dari Ula, Wustha dan Ulya," terangnya.

Tak hanya itu, Habib Abdul Kadir Maulachele yang sering dipanggil Habib Ading, kepada awak media di salah satu lokasi gedung serba guna yang masih dalam proses pembangunan, terletak dibelakang kediaman Habib, menjelaskan bahwa Rijalul Ansor adalah representasi NU masa depan.

"Saya berharap agar ke depan NU diisi oleh kader yang benar-benar tahu dan faham organisasi beserta berkhidmat NU," tandas Habib Ading

Selanjutnya, Habib Ading mengatakan terima kasih atas partisipasinya JPZIS Beres, Jazakumullah Khairan Katsiran Wa Jazakumullah Ahsanal Jaza. Acara Dirosah Ula diikuti 100an Kiai muda yang terdiri dari Gus dan sahabat-sahabat utusan dari unsur pengurus 27 PAC Rijalul Ansor Se-Kabupaten Banyumas.

"Acara Dirosah Ula nantinya diikuti sahabat-sahabat pengurus PC Rijalul Ansor tingkat Cabang Kabupaten Banyumas. Sedangkan untuk anggaran selain dari shadakah infaq setiap peserta juga mendapat bantuan dari para dermawan/donatur termasuk dari JPZIS NU Care-Lazisnu Beres Purwokerto Barat, Kabupaten banyumas," untkannya.

Lebih lanjut, Ketua PC MDS Rijalul Ansor Kabupaten Banyumas Habib Abdul Kadir Maulachele menghimbau, agar setelah kegiatan yang sangat mulia itu, pengkaderan peserta benar-benar lebih serius dalam mengabdikan diri di organisasi dan mampu berkontribusi untuk masyarakat.

"Kalian dan calon peserta 'Dirosah Ula' harus bersyukur lahir dari keluarga NU, lingkungan NU, belajar juga di Sekolah Masrasah NU, di Pesantren NU bahkan nantinya dapat kesempatan mengangsu kaweruh kepada pemateri yang notabene adalah ulama sepuh, ulama muda NU yang tidak diragukan lagi kapasitas dan keilmuannya," papar Habib Ading.

Habib Ading, berpesan khusus untuk PH dan PL JPZIS NU Care-Lazisnu Beres, sudah teruji dan terbukti militansi semangat pergerakannya selama ini, terus berkhidmat kepada NU, lantaran pengumpulan, pengelolaan dan pentasarufan ZIS masyarakat dengan amanah dan jadilah kepanjangan tangan Lazisnu yang pergerakannya terus terorganisir dan kompak bergerak bersama dalam menjalankan misi dakwah ke NUannya.



"Bila berkenan PH dan PL JPZIS Beres dan awak media yang hadir sore ini, pada saat aktifitas keluar rumah bacaan Bismillahi Walhamdulillah atau Bismillahirrohmanirrohim Alhamdulillahirobbil alamin. Insyaallah mendapatkan kemanfaatan aktifitas, keberkahan dan barokhah waktu keluar rumah sampai dengan kembali masuk rumah bersama bimbingan dan Ridlo Allah Swt," pesan Habib Ading.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI